



# 台風10号 大きな被害もなくほっとしました。

台風9号に台風10号、本当に心配しました。各ご家庭でも様々な台風対策をされたことと思います。学校でも、外に置いてあるプランターや一輪車等を校舎内に入れるのはもちろんのこと、今回は、もしも強風で窓ガラスが割れても被害が最小限で済むように、全ての教室で対応をしました。右の写真は、6年2組教室ですが、カーテンを閉め、窓から児童用机を離し、



6年2組教室



倒した  
バスケットゴール

電子黒板も廊下寄りに移動しています。学校中のブラインドとカーテンは、全て閉めました。外のバスケットゴールを倒したり、ブランコを外したりもしたところです。

9月7日の朝、敷地内を見て回りましたが、何が心配って、校舎の隙間に避難させた5年生のバケツ稲に、すずめが集まっているのが一番心配なことでした。



外したブランコ



避難したバケツ稲

# 菊陽西小だより

9月

## 5年生 自然体験教室 9/4(金) 無事終了

り、雨もそう降らず（少年自然の家到着の頃、数分ザーッと降ったそうですが）奇跡的な好条件で実施でき、大変うれしく思いました。何よりうれしかったのは、学校に集合する5年生のめっちゃうれしちゃうれしそうな笑顔です。また、学校の駐車場に貸し切りバスが入るのは、今年度初めてのことで、職員の車の移動を伴うので、ちょっと面倒なんです。先生たちも「あっ！今日は5年生、行くんだ～！」となんだかテンション上がり気味です。例年なら、菊池少年自然の家まで、休憩なしで行くのですが、今回は、菊池の物産館で換気休憩をとりました。そのため予定よりやや時間がかかってしまいました。解散が遅れて申し訳ありませんでした。

5年生は、密を避けるため、1～3組グループと4・5組グループに分かれ、活動しました。「川遊び（ニジマスつかみ）」と「Qハンティング（クイズを解きながらの山歩き）」を交互に行い、思いっきり楽しんだそうです。

今後も6年生の修学旅行、1～4年の移動教室と計画しています。参加同意書を出していただいたり、綿密な健康チェックをお願いしたりしますが、他の学年も5年生に続き、実施できることを心より願っています。

例年、1泊2日で実施していた5年生の集団宿泊教室は、今年度は9月4日（金）日帰りで実施しました。台風9号と台風10号の狭間の9月4日は、猛暑も少しおさま



ニジマスつかみ



Qハンティング

NO.18  
R2. 9. 8  
菊陽西小学校  
文責：草場ルミ子

## 校長室の窓から

下の写真は、敷地東側のフェンスに蔓を伸ばしているヘチマです。5・6年理科専科の本多先生が、5年生の理科（受け継がれる生命）「花から実へ」の授業のために、植えているものです。土がよくないので、袋の土から育てています。台風にも折れず、四・五十センチ程のヘチマが下がっており、また黄色い花も咲いています。台風後に、敷地を見て回りました。このヘチマとヘチマの花に癒やされました。小さいゴーヤも見つけました。運動場と駐車場の間の理科園には、大きなヒマワリも台風に見つけました。咲いて、いる場所、植物は、人を元気にしてくれますね。駐車場と運動場の間に、きれいな花を咲かせていますよ。



## 運動会について～現況報告～

- ①リモート練習や校外への配信は、やろうとすると次々に課題が・・・  
正面を校舎側ではなく、銀行グラウンド側にしたので、校舎から遠すぎて、電源をどこからとるのか、データをどう送るのかで、技術・予算・人員などなどの視点から、未だ検討中です。「こんな方法は？」「いや、この点が課題！」「じゃ、こんな方法は？」「う～ん。これが難しい・・・」と何回も何回も検討を重ねています。どうかしたいと思っています。しばし、お待ちを・・・
- ②運動会のスローガンについては、スローガンに入れてほしい言葉を各学級で話し合い、代表児童が9月9日開催の代表委員会に持ち寄り、決めていきます。
- ③各種目の詳細（例えば、徒走やリレーで、お子さんが第〇組の第〇コースを走るとか、〇番目にトラックのどちら側を走るとか）については、全学級、確実にお知らせしますので、こちらもしばしお待ちを！